

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Ciclista cubana Lisandra Guerra. Autor: UCI Publicado: 21/09/2017 | 05:29 pm**

# Lisandra Guerra en la batalla por subir al podio a Latinoamérica

La velocista cubana y ex monarca universal de los 500 metros contra reloj tendrá una muy difícil misión dada la presencia de la cuatricampeona y recordista del orbe y reina olímpica Anna Meares, de Australia

**Publicado: Jueves 27 febrero 2014 | 11:27:23 am.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

CALI, Colombia, febrero 27.— La velocista cubana y ex monarca universal de los 500 metros contra reloj [Lisandra Guerra](#) está llamada a liderar hoy aquí la batalla de Latinoamérica por subir al podio del XXII Campeonato Mundial de ciclismo de pista, reportó PL.

Guerra, quien mereció la medalla de oro en la lid de 2008 después de ganar sendas preseas de plata (2007) y bronce (2006), tendrá sin embargo una muy difícil misión dada la presencia en el velódromo Alcides Nieto Patiño de la cuatricampeona y recordista del orbe y reina olímpica Anna Meares, de Australia.

La formidable corredora australiana, primera mujer del planeta en cubrir la distancia en menos de 33 segundos, es dueña del primado universal con crono de 32.836 segundos.

En el anterior Mundial, celebrado el pasado año en la ciudad belarusa de Minsk, el título fue para Wai Sze Lee, de Hong Kong, (33.973), quien también saldrá a correr hoy en suelo caleño.

Las otras dos latinoamericanas que intervendrán en los 500 contra reloj serán la mexicana Frany María Fong y la colombiana Juliana Gaviria, ninguna de ellas con palmarés reconocido. Además de ésta, en la segunda

fecha de competencias mundialistas se disputarán otras cuatro finales, entre ellas la de persecución por equipos (F) en la que casi nadie pone duda un presumible triunfo británico.

Las pedalistas del Reino Unido ganaron cinco de los últimos seis Mundiales disputados, son las actuales monarcas olímpicas y desde diciembre del pasado año poseen el récord mundial de 4:16.552 minutos.

Los varones, por su parte, pelearán las medallas en el keirin, una especialidad en la que intervendrá el colombiano Fabián Puerta y donde el británico Jason Kenny defenderá la corona que alcanzó en Minsk-2013.

También lidiarán en la persecución individual, una modalidad en la cual rige todavía la marca mundial de 4:10.534 minutos implantada en febrero de 2011 por el australiano Jack Bonridge, y en la que el británico Owain Dowll tendrá la dura tarea de reemplazar al tricampeón universal Bradley Wiggins.

En la prueba intervendrán el colombiano Sebastián Molano y el mexicano Edibaldo Maldonado con la mira puesta en intentar emular la actuación del argentino José Palma, medallista de plata en la edición de 1975.

Por último, en el scratch 15 kilómetros el irlandés Martyn Irvine buscará retener el cetro que consiguió el pasado año, mientras Jordan Parra, de Colombia, ocupará el puesto que antes defendió su coterráneo y subcampeón mundial de 2010 Juan Esteban Arango.

El Campeonato Mundial de ciclismo de pista Cali-2014 comenzó ayer con la participación de 270 competidores de 31 países y se extenderá hasta el próximo domingo 2 de marzo.

En la primera jornada competitiva se pusieron en juego cuatro títulos, que fueron a las manos de Bélgica, Alemania, Australia y Nueva Zelanda.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2014-02-27/lisandra-guerra-en-la-batalla-por-subir-al-podio-a-latinomerica>